

L'Équateur mise sur une société de connaissance



Quito, 27 mars (RHC-PL)- Le ministre coordinateur de la Connaissance et du Talent Humain de l'Équateur, Guillaume Long, a déclaré que son pays est immergé dans un projet politique très ambitieux pour obtenir une société de connaissance.

Il a expliqué que sans cet objectif d'autres rêves gouvernementaux, tels que l'éradication de la pauvreté, le changement du modèle productif et le Bon Vivre ne pourront pas s'accomplir.

Guillaume Long, a été à la tête de la présentation du projet Flak Sosairy, lequel propose une alternative au modèle économique néo-libérale fondé sur la privatisation des ressources naturelles et de la connaissance.



Radio Habana Cuba